



ねん すぎ ことくべつし えんがっこうじどう 6年 杉の子特別支援学校児童の

きょじゅうちいきこうこうりゅう すい 居住地域校交流 10/11 (水)

せいわしょうがっこうこうく す すぎ ことくべつし えんがっこう まな
清和小学校校区にお住まいで杉の子特別支援学校で学
ねんせい こ せいわしょうがっこう こうりゅうがくしゅう
んでいる6年生の子が、清和小学校に交流学習にきてくれ
しんがた かんせんしやう りゆうこう
ました。新型コロナウイルス感染症の流行のため、ここ3
ねんほど じっし
年程は実施することができなかつたため、ひさしぶりのさいかい
におよろ ねんせい こ
に大喜びの6年生の子どもたちでした。



じゃんけん 列車などのゲームをしていっしょに活動しました。言葉だけでなく表情で
きもちを伝え合ったり、じゃんけんの代わりにサイコロを使ったりすれば、コミュニケーシ
ョンをとることができることを、子どもたちは接する中で気づいていきました。

今回は6年2組が交流しました。6年1組は11月に交流を予定しています。

いま べつ がっこう かよ ねん ちいき す ねんせい どうし
今は別の学校に通っているけれど、同じ地域に住んでいる同じ6年生同士です。これから
まちで あ こえ あそ こうりゅう
も、街で出会ったときに声をかけたり、いっしょに遊んだりできるよう、このような交流
をつづけていきたいです。

ねん ねんせい えほん よ き 3年 1年生へ絵本の読み聞かせ

すい すい 9/27 (水) 10/18 (水)

こくご やく はな あ はん いけん
国語「役わりにおうじて話し合おう」で、班で意見を
とめるための話し合いの仕方を学習しました。司会などの
やくわり は たが ねんせい わら ねんせい ほん す
役割を果たしたり、お互いの意見の共通点や相違点に
ちやくもく はん かんが べんきやう
着目したりして、班としての考えをまとめていく勉強です。



この勉強を通して、1年生に読み聞かせをするための本を選びました。それぞれが自分
がよいと思う本を選び、『1年生を笑わせる』『1年生に本を好きになってもらう』という
目的に向けて、意見を交わして班としての1冊を決めていきました。

そして、実際に1年生に読み聞かせを行いました。1年生はとても楽しんで聞いていま
した。1年生が目的どおりの反応をしてくれたことで、話し合いの成果を実感できたと思
います。

トイレのスリッパを並べよう

2学期、全校のみなんで進んで取り組もうとしていることは、自分が使い終わったあとのトイレのスリッパを次の人が使いやすいように向きを変えてきちんとそろえることです。



各クラスで、朝の会や帰りの会で自分たちで確認し合ったり、ポスターを作って貼ったりして意識を高めています。先生たちも、様子を見に行き行って褒めたり指導したりしています。先生たちから、3階の西女子トイレはいつもきれいに並んでいると聞いています。素晴らしいですね。

トイレのスリッパを並べるといことは日常の中のたった一つの行為ですが、そこには、使ったものはもとの場所に戻すことや、同じものを共用する人へ思いやりをもつことなど、他の様々なことに通ずるものがあります。自然とトイレのスリッパを並べられるようになると、必ず他の行動も変わってくると思います。

全校のみなと全職員でがんばっていきます。

PTA奉仕作業 10/14 (土)

お忙しい中、PTA奉仕作業にご協力いただき、ありがとうございました。広い運動場ですが、多くの方で分担して除草していただいたおかげで、安全に運動できるようになりました。きれいにしていただいた運動場で、子どもたちは運動会の練習をがんばっています。今週末の運動会では、子どもたちの生き生きとした姿を見ていただけることと思います。いろいろ準備していただきましたPTA役員の皆様ありがとうございました。PTA役員OBやボランティアの方にもいつも環境整備を助けていただいております。感謝申し上げます。

薬・日焼け止め・リップクリームを持たせるときは

薬を学校で飲む必要がある場合は

薬の袋等に、名前と飲む時間を書いて持たせてください。また、連絡帳に薬を持たせた旨を書いて担任に知らせてください。

日焼け止めやリップクリームの使用が必要な場合は

保護者の方から担任に連絡した上で持たせてください。リップクリームは色なし・香りなしの物を用意してください。

※給食の配膳時に、盛り付けの仕事をする当番の児童はマスクを着用しますが、忘れてくる児童がいると大変困ります。ランドセルのポケットに予備のマスクを2~3枚、常に入れておくようにしていただけると助かります。